



蝶屋小ものがたり NO.16

令和5年2月3日



やさしさリレー ~私からあなたへ あなたから誰かへ!~

(2月1日 2月全校朝会 校長講話より)

蝶屋小学校5ステージ、3学期は『はばたきステージ』です。重点取組は3つ。今日は、その中のやさしさリレーについてもう少し詳しくお話しします。リレーですから、つないで行くイメージを持ってください。わたしからあなたへ。あなたから誰かへ。誰かから、また誰かへ・・・。やさしさは、つながっていくのです。つないでいくことで、やさしさが学校中に広がります。やさしさにあふれた学校って、うれしいですね。どんどんつながると、いすれは世界中に広がっていくのです。すごく素敵なことだと思いますか?その素敵なことの始まりは、みなさん一人ひとりのやさしさなのです。

例えば、「ありがとう!」の感謝の気持ちを伝えるのも、やさしさです。悪かったと思ったら、素直に「ごめんね!」と謝るのも、やさしさです。相手に失礼のないように、言葉づかいに気をつけるのもやさしさです。もちろん、あいさつもやさしさです。困っている人に親切にすること、相手の気持ちを考えてあげられることもやさしさです。いろいろなやさしさがあるのです。

みなさんは、クラスの帰りの会で「今日のキラリさん」「今日のナイスさん」「お友達のいいとこ見つけ」などをしていると思います。そこで、やさしくできたことを伝えてください。友達にやさしくされて、うれしかったことを伝えてください。そして、友達が誰かにやさしくしているところを見つけて、素敵だなあと思ったことを伝えてください。さらに、素敵だなあと思ったことを、是非自分に取り入れて、次の誰かにつないでいってください。同じクラスだけでなく、隣のクラスや、他学年の人の素敵だな、やさしいなと思ったところを自分に取り入れて、次につないでいってください。

私からあなたへ!あなたから誰かへ!やさしさリレーです。やさしさをつないでいきましょう!

1・2・3月 **はばたき** ステージ

- ◇みんなで授業
きゅぎょう
聽く・話す・書く
はな か
- ◆やさしさリレー
しゅう かん か
- ◇あいさつの習慣化

10年に一度の寒波、大雪警報、波浪警報・・・。近年の気象は、振れ幅が大きく、これまでの経験を越えることが多いという実感があります。大雪による臨時休校、始業時刻の変更などに、ご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。

登校時に、子どもたちの安全を第一に見守ってくださっている見守り隊の方々、本当にありがとうございます。おかげさまで、全校児童が事故や怪我もなく安全に登校することができております。

2月4日は、立春。暦の上では「春」を迎ますが、まだまだ寒い日が続きそうです。どうぞお体を大切にされますように。今後ともよろしくお願ひいたします。



<スキー教室 > 5年生 1月20日(金)

今年度も、5年生のスキー遠足が無事に実施できました。地域・保護者の方をはじめ、例年お世話になっている方々が快く協力くださったことに、厚くお礼申し上げます。

スキーは初めてという児童がほとんどでしたが、帰りには「もっと滑りたい！」と思えるくらいに上達することができました。一人ひとりの表情からは、充実した体験であったことが伝わってきました。



<福祉についての学び> 4年生 1月24日(火)~

4年生は、社会福祉協議会の方にご協力いただき、総合的な学習の時間に「福祉」について学びを進めています。「盲導犬」の授業では、実際に盲導犬と生活をされていらっしゃる方と盲導犬をお迎えしての学習でした。また、「車いすバスケット」の授業では、実際に車いすバスケを体験することができました。「点字」や「手話」の学習も、講師の方をお招きして進めることができ、深い学びにつなげることができました。



<昔遊び> 1年生 1月31日(火)

生活科「昔遊びを楽しもう」の学習で、1年生は地域の健老会の皆様にご協力をいただき、体験学習を行うことができました。蝶屋公民館を会場として「おはじき」「こま」「メンコ」などのコーナーにわかつて、遊び方やコツを教えていただきました。ありがとうございました。

